



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dengan dilema yang dihadapi petani Indonesia, sudah sepantasnya petani berani berubah dan tergerak untuk membenah pola pertaniannya saat ini. Penulis berharap dengan tersebarnya Pola Tlahab, semoga petani Indonesia dapat merasakan kebahagiaan dan kesejahteraan yang dirasakan bersama lestariannya alam. Petani yang kerap merasa takut untuk berubah dan enggan mempercayai perubahan yang terjadi, kini diyakinkan dengan Pola Tlahab. Pola Tlahab dapat menjadi referensi, baik untuk pola pertaniannya maupun semangat juang yang selalu Desa Tlahab genggam dalam setiap benih yang mereka tanam. Akhir kata, semoga dengan rampungnya Tugas Akhir ini, dapat benar-benar berguna untuk masyarakat dan menjadi jalan keluar untuk kehidupan bermasyarakat dan pertanian yang lebih baik.

5.2. Saran

Adapun saran yang hendak penulis sampaikan demi perkembangan Tugas Akhir di masa mendatang, adalah sebagai berikut:

1. Bagi Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Multimedia

Nusantara, penulis berharap akan adanya kesempatan mahasiswa untuk membuat Tugas Akhir dalam tim agar projek yang dikerjakan juga dapat lebih masif dan menghemat pengeluaran. Selain itu bekerja dalam tim dapat mendukung proses diskusi dengan orang lain yang sangat penting untuk menciptakan suatu strategi yang objektif.

2. Penulis juga berharap adanya tenggang waktu yang lebih panjang untuk pengerjaan Tugas Akhir atau judul, misalnya dengan melakukan pembagian dosen pembimbing sejak semester 6 dan sidang judul dilakukan sesudah mata kuliah Academic Writing. Hal ini dapat membuat mahasiswa dapat mempersiapkan Tugas Akhir sebelum semester selanjutnya dimulai.
3. Penulis dapat mengajukan kepada penerbit dan penyelenggara yang potensial mendukung proyek ini agar dapat diterapkan secara nyata. Penulis berharap hasil karya yang telah penulis rancang dengan bantuan dari narasumber dan berbagai pihak dapat secara nyata berdampak bagi perkembangan pertanian Indonesia yang lebih baik.

UMMN
UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA